

# 3月 保育所だより



令和4年度 3月号 社会福祉法人 晋栄福祉会  
大阪市立北恩加島保育所  
森内 友梨恵

今年度も残りわずかとなりました。この一年で大きく成長した子どもたちの姿を嬉しく、頼もしく感じています。新年度へ向け、わくわくする気持ち、少しドキドキする気持ち…そんな一人一人の子どもへの思いに寄り添いながら、過ごしていきたいと思ひます。朝夕はまだまだ冷え込み、体調を崩しやすい時期です。残り1か月、元気に楽しく過ごしていきましょうね。

## 3月 行事予定

- 2日(木) 4歳おやつ買い出し
- 3日(金) お楽しみ会
- 6日(月)~8日(水) 乳児懇談会
- 7日(火) 修了式予行①
- 8日(水) 幼児お別れ散歩
- 10日(金) お別れ会
- 13日(月) 避難訓練★消防合同訓練
- 14日(火) 豚汁作り
- 15日(水) 修了式予行②
- 16日(木) 乳児お別れ散歩
- 17日(金) 幼児おにぎり作り
- 20日(月) 青空給食
- 23日(木) 修了式予行③
- 24日(金) 修了を祝う会
- 28日(火) 3歳パン作り

## 乳児懇談会について

- 6日(月) らっこ組
- 7日(火) あひる組
- 8日(水) ひよこ組



※時間等は改めてお伝えいたします。

## 所外保育について

- 3月8日(水) (3~5歳児)
- 3月16日(木) (0~2歳児)

★雨天でもお弁当が必要です。  
詳細は改めて手紙を配布します。



## 修了式について

- 3月24日(金)
- 時間: 10時から
- 場所: 5歳児保育室
- ※今年度は2名まで参加して頂けます。また、1週間の検温は実施致しません。ご家庭での体調管理をお願いいたします。



## 節分のつどい

2月3日(金)に「節分のつどい」がありました。節分ってどんな日なのかな?鬼ってなに?どうして豆をまくの?と子どもたちと話をしました。お話を聞いた後は、みんなで豆まきごっこ!おやつの中には、今年1年元気に過ごせますように...楽しく過ごせますように...と思いを込めて手巻きずしを食べました。



## 実習生が来ました!

2月、大阪健康ほいく専門学校から1名、大阪成蹊短期大学から1名の実習生が来られました。絵本を読んでもらったり、一緒に散歩に行ったりしました。この経験が実習生さんにとって、将来の役に立つと嬉しく思います。



## 4・5歳児がクリーンアップ活動に参加しました！

2月8日(水)4・5歳児が泉尾公園のゴミ拾いに行きました。ゴミ拾い中にも、「このマークは…プラ!」「これは、アルミ!」としっかり分別を意識する子どもたち! 拾い終わった袋は、ゴミでいっぱい。いつも遊んでいる公園がきれいになりました。



### ひよこ組(0歳児)

身の回りのことを「自分でやってみたい!」という意欲にあふれているひよこ組さん! 保育士が給食に誘うと、椅子やエプロンを指さしたりと、次に何をするか知らせてくれたりもするようになりました。ズボンに足を通せた時は、満面の笑みを見せてくれるんですよ! 進級まで残り1カ月。子どもたちの自分でやってみたい! という気持ちを進級に繋げていきたいと思います。

★目標…身の回りのことを自分でやってみよう!

### あひる組(1歳児)

毎週のように行っている周辺散歩では、保育士が「お花咲いてるねん!」と声を掛けると、そーっと触って楽しんでいるあひる組さん。年上の友だちに手をつないでもらって行ったり、階段を上げることに挑戦中! 少しずつ歩く距離も伸びてきて、バス停や渡船場にも行けるようになりました。3月から進級に向けておやつで牛乳を飲んでみたり、らっこ組の部屋で遊んだり、おやつ・給食も食べたったりと少しずつ慣れていこうと思います。

★目標…進級に向け少しずつらっこ組の部屋に慣れよう!

### らっこ組(2歳児)

散歩へ行くと、桜のつぼみや、菜の花が咲いているのを見つけ、春の兆しを感じられるようになってきました。「桜が咲くころには、みんなはぱんだ組さんだね」と話をすると、もうすぐぱんだ組になることを楽しみにしている子どもたち。ぱんだ組の部屋へ行くと、ドキドキ緊張しながらも椅子に座ってみたり、ぱんだ組のお兄さん、お姉さんにロッカーの使い方や上着の畳み方を教えてもらい、真似したりと、憧れの気持ちも大きくなっているようです。3月も進級への期待を膨らませながら、過ごしていきたいと思います。

★目標…進級を楽しみにしながら、保育士や友だちと過ごそう!

### ぱんだ組(3歳児)

クラスで育てている植物に毎日水やりをする中で、「芽が出てきた!」「この前は1つやったのに2つになっている!」と変化に気づき喜んでいる、ぱんだ組の子どもたち。「早く大きくなってほしいなあ」と楽しみにしている姿も見られます。今後も観察を続け、変化を通して季節の移り変わりにも気付けるようにしていきたいです。また、進級することをとても楽しみにしている子どもたち。「もうすぐきりん組なるから!」と身の回りのことに意欲的に取り組み頑張っています。「自分でできた!」という自身に繋げ、進級に期待感がもてるように見守っていききたいと思います。

★目標…進級に期待を持ち、身の回りのことに意欲的に取り組もう。

### きりん組(4歳児)

2月から、ぞう組さんと一緒に当番活動をし人数調べや、とんとん当番など引き継げるようにしてきました。人数調べでは各クラス担任に、出席人数を聞き、ボードに数字を書く姿を見て、4月からは自分たちがするんだ! と意気込む子どもたち。そんな子どもたちは、遊びの中で当番活動ごっこをしたりと、進級に期待を感じています。また修了式に向け、ぞう組さんへ贈る言葉を考えたり、歌い方を工夫しています。そんな中、一つ一つに自信を持てるように、1カ月を過ごしていきたいです。

★目標…年長になる期待を持ち、身の回りのことに意欲的に取り組もう!

### ぞう組(5歳児)

2月は絵の具を使い、修了式で使う1つの大きな虹の絵をクラスみんなで完成させました! 取り組みの中で、一つの作品が出来上がると、「めっちゃきれいにできた!」と話し、達成感を感じる子どもたち。また、修了式の練習では、友だち同士で証書の受け渡しをやってみたり、歌のうたい方を考えて、心を合わせて歌う子どもたちです。修了式当日、保護者の方に見て頂けることを楽しみにしています。3月は修了式もあるということで、残りの保育所生活をみんなで楽しみながら、就学への期待をもてるように過ごしていこうと思います。

★目標…就学への期待を持ち、最後の保育所生活を楽しもう!

### はる

ひとつ大きなクラスになり、新しい友だちも増えました。



### なつ

水遊びやプール、思いっきり楽しみました!



### あき

みんなで力を合わせた運動会! お家の方に褒めてもらいました!



### ふゆ

幼児クラスは発表会もあり、クリスマス会にはサンタさんも来てくれました!



この一年大きく成長した子どもたち。一年間ありがとうございました。